

2025年8月1日

各位

第一工業製薬株式会社

従業員の自律性を高める「ドレスコードフリー」を開始

第一工業製薬（本社：京都市南区、代表取締役社長：山路直貴）は、人的資本経営の一環として、2025年8月より従業員の服装を原則自由とする「ドレスコードフリー」を開始します。これは、従業員の自律性と多様性を尊重し、柔軟な働き方をさらに推進することを目的としています。

第一工業製薬は、サステナビリティ経営の推進に向けて、従業員一人ひとりが自律的に活躍できる環境づくりに取り組んでいます。

これまでも、フレックス制度やリモートワークの導入、執務環境のフリーアドレス化などを進め、働きやすい職場づくりを推進してきました。加えて、ダイバーシティの推進、健康経営、育児・介護支援など、従業員の多様なライフスタイルに対応する施策を実施しています。

今回新たに開始する「ドレスコードフリー」は、こうした取り組みをさらに進化させるものです。従来はスーツ・ワイシャツを基本としていましたが、今後は安全性や公序良俗に配慮したうえで、従業員がTPOに応じて自由に服装を選択できるようになります。

これからも、従業員一人ひとりの自律的でチャレンジングな働き方を促す取り組みを進めてまいります。

■ドレスコードフリーの概要

実施開始日：2025年8月（通年実施）

実施内容：従業員の判断により服装は原則自由

対象拠点：本社、東京本社、研究所、名古屋支店、九州支店

対象者：営業職、事務職

【本リリースに関するお問い合わせ先】

第一工業製薬株式会社 管理本部 戦略統括部 広報 IR 部

TEL. 075-276-3027 E-mail: d-kouhou@dks-web.co.jp

〒601-8002 京都市南区東九条上殿田町 48 番地 2